

Queremos los Riegos

Marraco, enemigo de Aragón

Ahora que afortunadamente para Aragón ha terminado la funesta gestión ministerial de este político, que por haber nacido en esta tierra blasonaba de realizar política aragonesa, va siendo hora de que se comente su labor, haciendo un pequeño índice por el que se verá que ha sido tan destructora para los intereses de Aragón, que debe causar sonrojo a todo buen aragonés.

Analizando sus disposiciones como gobernante, se ve, que con ellas no ha tratado sino de satisfacer sus egoísmos y perversas intenciones, demostrando siempre su ineptitud, aun en las cuestiones que presumía de conocer mejor.

Como ministro de Hacienda, basta recordar que después de estar todo un verano dedicado a confeccionar los presupuestos del Estado, resultó un engendro de tal naturaleza, que fué repudiado por todos los sectores del Parlamento, y fué tal fracaso, que cualquiera otra persona de mediana sensibilidad política, se hubiese retirado a su casa para siempre.

En el ministerio de Industria y Comercio el asunto que más le interesó resolver y que conocía mejor que el de la gasolina, fué el de los ALCOHOLES, y bien caros están pagando sus resultados ahora los consumidores de aquella.

En lo referente a la cuestión azucarera, bien poco se molestó en defender los intereses de los agricultores, a pesar de que luego no dejará de pedirles su concurso en el momento de emitir el voto.

La labor catastrófica para Aragón del señor Marraco, culminó estando al frente del ministerio de Obras Públicas.

Muchos creían, que una de las primeras cosas que resolvería, sería la de poner en claro el expediente de lesividad para el Estado, de lo referente a las expropiaciones de Vidrieras Cantábricas, que afectan al Pantano del Ebro; pero por lo visto al asunto no le dió importancia, y se dedicó, en cambio, con entusiasmo, a sacar adelante la emisión de obligaciones ferroviarias CON EL AVAL del Estado, y con un plazo de amortización superior al de la reversión de las mismas al Estado.

También debió ser muy interesante resolver la concesión a «perpetuidad» del aprovechamiento del salto de pie de presa del Pantano de Oliana (al que con entusiasmo giró una visita), asunto que no estaría demás, que el señor ministro de Obras Públicas mandase hacer una rigurosa revisión para averiguar si los intereses del Estado han quedado salvaguardados, con la disposición del señor Marraco.

Las obras de los ferrocarriles de la tierra baja aragonesa, lejos de defenderlos el señor Marraco, ordenó su suspensión.

Como si lo dicho fuese a poco, el señor Marraco en su testamento, y dejándose llevar por sus ímpetus, dictó la disposición más funesta para Aragón, arremetiendo y destruyendo los Riegos del Alto Aragón, obra grandiosa que interesa más que ninguna, a las provincias de Huesca y Zaragoza. Este asunto es de tal importancia que merece otro artículo para poder desarrollarlo desde su origen.

Todas estas ofensas que el señor Marraco como gobernante ha hecho a Aragón, no pueden tener la menor justificación; ni aun alegando que ha defendido los intereses de España antes que los de la región aragonesa, pues, ni lo de Oliana, ni lo de los alcoholes, ni lo de Vidrieras Cantábricas, ni la defensa de las empresas ferroviarias, son hechos que favorezcan al Erario público; si se fuese a analizar, serían otros los beneficiados.

El lector podrá juzgar si todos estos hechos son suficientes para comprender la labor nefasta del señor Marraco contra los intereses de Aragón, y si son motivos suficientes para que todo el que se tenga por buen aragonés lo repudie y diga **MARRACO NO. Hombres de esta índole lo menos que merecen es que se les desprecie.**

Un aragonés.

Monegros, 7 Octubre 1935.

Ayer, en el Gobierno civil Para organizar la Fiesta de la Raza

Convocados por el señor gobernador civil y bajo su presidencia tuvo lugar ayer en el despacho oficial del Gobierno una reunión, a la que asistieron el alcalde ejerciente, señor Pellicer; el director del Instituto Nacional de Segunda Enseñanza, señor Nieto; el de la Normal del Magisterio, señor Abad; el vicario capitular, señor Lafu; el delegado de Bellas Artes, señor Del Arco; el propietario del Olimpia, señor Pié; el abogado señor Lacasa Coarasa y representantes de la Prensa local.

Se expuso por el gobernador el objeto de la reunión y se acordó organizar un ameno programa de actos a celebrar para conmemorar la Fiesta de la Raza.

En el Teatro Olimpia, cedido galantemente por el señor Pié, tendrá lugar, a las once de la mañana, un

Asociación de Veterinarios Nueva Junta directiva

En Junta general ordinaria celebrada por la Asociación oficial de Veterinarios el día 3 del actual, ha sido nombrada la siguiente Junta de Gobierno:

- Presidente, don Manuel Escarfin.
- Vicepresidente, don Fernando Lafita.
- Secretario, don Casiano P. Moreno.
- Tesorero, don Gregorio Aznar.
- Vocal primero, don José Pérez Clavería.
- Vocal segundo, don Gabino Bravo.

acto que constará de parte musical y de parte literaria, ésta a cargo de don Ricardo del Arco, que dará una conferencia.

El programa se ultimaré hoy o mañana e inmediatamente se hará público.

¡Tardientanos! ¡ALERTA!

¡No toleréis que se hipoteque otra vez la hacienda municipal! Cuando la voluntad popular de Tardienta estuvo forzosamente alejada de la administración municipal, unos concejales apetistas hipotecaron alegremente los bienes del Municipio.

Desde el 14 de Abril de 1931, rigieron el Ayuntamiento unos vecinos honrados nombrados por vosotros en unas elecciones modelo de sinceridad, y se esforzaron con vuestro apoyo en poner orden en los bienes y contabilidad municipales.

Con la excusa de un movimiento revolucionario en el que ninguno de los vecinos de Tardienta intervino, la autoridad gubernativa suspendió al Ayuntamiento republicano e inmediatamente volvieron a mangonear la Corporación municipal los representantes y parientes de vuestro cacique máximo.

Inmediatamente se pensó en gavar otra vez al Municipio, pero ahora no lo conseguirán porque afortunadamente vosotros lo podéis impedir.

Acudid todos al referéndum, dispuestos a votar en contra.

Que no se pueda decir nunca que con vuestra conformidad expresa o tácita, arruinaron definitivamente el patrimonio común de los tardientanos.

Glosas madrileñas

Los camisas negras

La técnica bélica está ya un poco cansada. Cierto que en estos últimos tiempos ha hecho prodigios formidables, pero tal vez por este esfuerzo de superación conoce ahora su declive. La guerra química ha realizado descubrimientos espeluznantes y ya sabemos todos la estupenda sencillez con la que se puede sembrar de cadáveres un país. Mas estas fórmulas químicas y estos aparatos precisos producen la muerte sin necesidad de ponerse en contacto con las víctimas. Desde lejos se fabrican cadáveres. Yo no sé si hay todavía ese aparato maravilloso que pueda matar a los soldados, abrir las sepulturas para enterrarlos y cobrar la indemnización que siempre satisface el país vencido. Todo ello en varios minutos, con absoluta limpieza y con maravillosa eficacia. Es posible que existan. Declaro, sin embargo, que me interesan mucho las camisas negras.

Los camisas negras son el último grito de la ciencia bélica.

Visado por la censura

Los gases asfixiantes ya son aburridos. Los morteros son pesados. Incluso esos flamantes adelantos que producen epidemias espantosas ya han perdido bastante prestancia. Ahora lo que tiene interés es la camisa negra. Este nuevo alarde de la técnica bélica ha sido elaborado con mucho estruendo en Italia. Por fuerza nos tiene que sugerir. Mussolini ha enviado a Abisinia

Este número ha sido visado por la censura

Pero lo más decisivo de su envío son los camisas negras. El camisa negra es el ejemplar más selecto del fascio. El camisa negra se dispara solo.

Este número ha sido visado por la censura

Empezó levantando el brazo ante el «duce». Ahora ese brazo escupe las balas y arroja las bombas. La gimnasia fascista acaba invariablemente en empujar la guadaña de las Parcas. Es curioso el experimento. Desde Ginebra, el mundo entero ha querido frenar esta ferocidad. Mas el gesto ha sido un poco tardío.

Este número ha sido visado por la censura

Refintín.

Madrid.

LA CENSURA

No nos vamos a quejar, ni a indignar, ni vamos a llorarle al señor gobernador civil, ni mucho menos. Estamos hartos de llamar a Cachaño con el consabido par de tejas. Sólo vamos a rogar a nuestros lectores recuerden a aquel santo patriarca llamado Job, joboreado cuanto hay que joborear. El artículo «Los camisas negras» (glosas madrileñas) que verán hoy, aunque lleno de calados exento de adornos, nos ha sido servido por la misma Agencia que lo suministra a diversos diarios de la Península, en «todos» los cuales ha aparecido íntegro. Únicamente en EL PUEBLO ha resultado peligrosísima su publicación completa. Esto nos hace creer que tenía razón «La Libertad» al suponer que la Censura y su Zoilo en Huesca hacen cuestión de latitud lo que es cuestión de seso. A no ser que el censor nos quiera favorecer obligándonos a ahorrar la tinta de los espacios en blanco.

Lamento inútil

La guerra de las naciones fué un gran disolvente de todos los nobles sentimientos humanos. Después de aquella terrible prueba quedó el mundo en las condiciones más propicias para el retorno al salvajismo.

Ea más de cuatro años los hombres se acometieron de continuo como fieras hidrófobas. Por tierra, en el mar y por los aires perseguíanse con furor homicida.

La matanza fué horrible. Por millones se contaron las víctimas. Jamás, como entonces, habían perpetrado en sus luchas los hombres tan execrables actos de venganza.

Aquello fué un inmenso naufragio en el que se hundieron todos los valores morales de nuestra civilización.

El progreso material no se interrumpió; por el contrario, de día en día intensificase y adquirió vuelos más poderosos.

Pero, moralmente, la Humanidad de hoy vale muchísimo menos que la de antes de la gran guerra. El predominio absoluto de la fuerza durante cuatro años borró de las conciencias todos los puros ideales de justicia social y de los corazones todos los sentimientos de piedad y conmiseración.

Los que a la sazón eran niños, oían de labios de los mayores el relato de escenas abominables que imprimían a sus espíritus un sello de inborrable fiereza. Es en la infancia cuando indeleblemente se marcan las huellas de los buenos y malos ejemplos en el cerebro de los seres humanos.

Los que muy jóvenes se dedicaron en los distiptos frentes a la caza infame del hombre por el hombre convirtieronse, por lo general, en unas fieras, con tendencias invencibles a los más variados géneros de la criminalidad.

Entre esos que vieron pasar sus primeros años de juventud exclusivamente dedicados a matar y a defenderse, figuran ahora, en proporción enorme, los más temibles delincuentes del mundo. En la escuela de la guerra adiestraronse en el arte de asesinar a mansalva, con el menor riesgo a sus semejantes.

Y nada digamos de los que marcharon a la lucha ya adultos y con todos los resabios que en el carácter imprime la dura experiencia de la vida. Esos, que fueron quienes en mayor número se sustrajeron a la muerte, regresaron de la guerra convertidos en unos chacales.

He ahí los que en la actualidad forman el mayor contingente del género humano. Hombres a quienes, en la niñez o en la primera juventud, pervirtió sus instintos la visión—a través de conversaciones y lecturas o personalmente experimentada—de las atroces infamias de la guerra. Y hombres a quienes la gran pugna no hizo más que curtir el alma ya corroida por todas las crueldades y las depravaciones todas que antes de la guerra imponían las necesidades del vivir.

La guerra franco-prusiana de 1870-71 fué un juguete de niños en parangón con la lucha de las naciones. Y ésta tal vez no tenga punto de comparación con la que ahora amenaza desencadenarse, arrastrando a todo el mundo a terribles sacrificios humanos.

Si la nueva catástrofe se produce, no nos quedará otro remedio que volver a buscar refugio en las cavernas, de las que no valía la pena de haber salido si, bajo un baño de fingida civilización, había la orgullosa especie humana de permanecer igualmente feroz y salvaje que en los tiempos prehistóricos.

Y ante la pavorosa perspectiva que con horror vislumbramos, piensa uno con deleitación en el ingente cataclismo cósmico con que el pesimista alemán Hartman soñara para suicidio de este miserable mundo, en el que se hallan en tan inmensa mayoría los tontos, los idiotas y los malvados.

Cuentos del martes

¡Que vienen las izquierdas!

Para EL PUEBLO

I
La señora Sebastiana era la alcaldesa, o más propiamente, la esposa del alcalde del lugar de Alcovillas. Alta, seca, fea, desgarbada, constituía la diversión de los chicos. Desde luego una diversión discreta y no muy acentuada, porque como su marido actuaba de caciquillo, las bromas de los chavales, a lo mejor, podían resultar tragedias para sus padres.

En el lugar, la señora Sebastiana, se había significado por lo bien que jaleaba y ponderaba los atropellos y las barrabasadas de su marido y de los demás

Izquierda Republicana de Zaragoza

La Agrupación de Izquierda Republicana de Zaragoza, ha organizado un viaje para asistir al acto político que dará en Madrid el día 20 del actual don Manuel Azaña. En su deseo de facilitar a los correligionarios y simpatizantes, esta Agrupación ha gestionado billetes especiales en ferrocarril de ida y vuelta y entrada al precio de 38 pesetas.

En la Secretaría del Centro del partido, Estébanes 2, de siete a nueve de la noche, se facilitarán cuantos detalles se soliciten, rogando se hagan los pedidos antes del día 16, en cuya fecha se cerrará la inscripción. Los encargos por correo deberán adjuntar el importe.

Zaragoza, 8 de Octubre de 1935.

La Comisión.

propietarios que figuraban en la plana mayor del caciquismo local.

Durante su mando, no levantaba nadie la voz, ni daba un paso más allá del otro, sin el consentimiento de ellos. Ellos hacían lo que les venía en gana. La Casa Ayuntamiento no se abría más que cuando a ellos les parecía. Los tributos, se imponían a capricho del que era alcalde. Y en no pocas ocasiones se descargaba él de una buena parte de los mismos para cargar a sus compinches. Por algo era el que tenía el mando del lugar...

Como decíamos, la señora Sebastiana, cuando alguien le objetaba que no tenía razón ninguna para obrar tan arbitrariamente y atropellar y perjudicar a la gente, replicaba:

—Sí, sí; nosotros no tendremos la razón, pero tenemos el palo.

II
Pasaban los días y pasaban los meses y en Alcovillas todo era inquietud y malestar, por las barbaridades que venían cometiendo los monterillas locales, amparados más por su cuquería y por el relajamiento que existía en la provincia donde radicaba aquel lugar, que por la protección de las autoridades provinciales. Ellos no pertenecían a ningún partido y pertenecían a todos. O sea, que mandaban con todos los partidos de la Monarquía y mandaron con la Dictadura. La República les estropeó la combinación. Perdieron las elecciones del 14 de Abril, y fueron lanzados del Ayuntamiento. Y durante los dos primeros años, se les exigió responsabilidad por las irregularidades cometidas durante el tiempo que ejercieron su inacabable mando en el lugar.

(Continúa en segunda pág.)

VERDAD

Se acusa hoy, en proporciones acentuadas, en vuelos copiosos el envalentonamiento senil de las fuerzas herrumbrosas, desgastadas, que constituyen el mortal lastre que impide marchar a un mañana más justo y mejor. Se percibe el bordoneo insistente de los necróforos a quienes —¡ilusos!— creímos ver desaparecer junto al cuerpo corrompido, sepultado un día 14.

El enemigo secular, la ancestral amenaza, perfilan su siniestro contorno. El bloque granfíco de la reacción suspira por sumir a España en la noche, de la calamidad y la opresión.

Aúllan, claman frenéticos, vuelven los ojos a un ingrafo ayer... ¡Que no volverá!

Se advierte, en la caverna, bronco bramido, un estruendo loco, atroz impaciencia de hendir las garras en las entañas del pueblo sufrido y callado, demasiado acidioso.

¡Oh! En estúpida ensañación añoran aquella vieja y podrida España que suavemente, pacíficamente, se les fué de las manos.

Lo atestigua, plenamente, la Prensa que hiede a incienso; alto lo proclama la fobia que destilan las mismas páginas de esa Prensa impúdica que no se sonroja—en su aquilosación psíquica y moral—de pedir, cotidianamente, sanciones ejemplares contra unos hombres cuyo único delito fué no tener el ánimo lo suficiente templado y visión clara y exacta (quzás) que les permitiera acometer enérgicos «en histórica fecha» la labor de saneamiento que se imponía.

¡Y es la Prensa inspirada por el sector clerical! ¡Que vela por el patrimonio moral, por las sanas costum-

bres, por el derecho de gentes! ¡Y la Religión—inaudita paradoja—queda indemne, asaetada por ese espíritu corrosivo que instila en las conciencias «la esencia de la verdad, de la solidaridad, del amor al hermano!» La humanidad, paciente, absorbe el acibar de esa urdimbre de errores y mentiras.

Las palabras del Evangelio: «Bienaventurados los pobres de espíritu» es la colosal patraña que por espacio de siglos ha tenido a la humanidad en un lodazal de miseria y servidumbre. ¡Fantástico embuste! ¡Los pobres de espíritu necesariamente son carne de siervos y de dolor! ¡Mientras existen pobres de espíritu habrá multitudes de miserables; bestias de carne devorados por una infima minoría de explotadores verdugos!

No hay felicidad posible, así moral como material, sino en el conocimiento. No existe verdad fuera lo basado en la certidumbre experimental. Hombres con fe y entusiasmo, limpios de dogmas absurdos, de errores religiosos, funestos para el progreso y para la dignidad humana. Hay que desprenderse del pesimismo con que la Biblia abruma al mundo, y lo amedrenta, aceptada desde hace dos mil años, como único código moral y social.

¡Criaturas inteligentes frente a la vida, de cara al Sol!

¡Bienaventurados los que saben, los instruidos, los animosos, los hombres de voluntad y de acción! ¡De ellos será el reino de la Tierra!

¡Embusteros! ¿Quién ha de creerlos? ¡Folcloristas agarrados al «coscuro», Prensa vendida, al servicio de la oscuridad y la mentira!

L. García Ripa.

¡Que vienen las izquierdas!

(Viene de primera pág.)

Pero salieron las izquierdas del Gobierno y la cosa cambió rápidamente. Con las elecciones del 19 de Noviembre volvieron a sacar la cabeza los caciquillos provinciales y a ocupar los Ayuntamientos los caciquillos despallarradores e inmorales. Y como consecuencia de ello, en Alcovillas, ocuparon otra vez el Ayuntamiento los de antes, los de la Monarquía y los de la Dictadura. Y empezaron a hacer de la suyas.

Eso sí, por el lugar, andaban con muchas precauciones. Sabían que todo el pueblo estaba en frente de ellos, y no se alejaban veinte metros de sus casas, si no contaban con la compañía de la Guardia civil. Hasta cuando leían los periódicos «revolucionarios»—que los leían con verdadero afán—para ver si hablaban de ellos o si combatían al Gobierno—en amigable tertulia a la puerta de la casa del alcalde, con los otros caciquillos y con el cura párroco, el buen padre de las almas, que para no ser excomulgado por ellos, tenía que escuchar los «atrevidos» conceptos de la Prensa liberal e impía, estaban acompañados de la Benemérita. Una pareja por lo menos.

III

La señora Sebastiana, discutía y pleiteaba con todas las mujeres del lugar, diciendo que las izquierdas ya no volverían más, porque habían hecho mucho mal y porque no quería Dios, que no transigiera nunca con los hombres que estaban completamente «condenados». Porque eran unos herejes.

Y un buen día, llegó a Alcovillas, un mozo, guardia de Asalto, el sobrino de la alcaldesa, que iba con unos días de permiso. Y fué a verla. Y la señora Sebastiana se esponjaba con las cosas que le contaba su pariente, que a ella le afirmaban más en la convicción de que no le quitarían a su marido el cargo de alcalde.

Y cuando más entusiasmada se encontraba la señora Sebastiana, charlando en la puerta de su casa con el flamante guardia de Asalto, pasó por allí uno de los chavales que tanto se divertían con ella y exclamó deteniéndose ante la misma:—Señora Sebastiana, ¡que vienen las izquierdas...

El chaval, sacó la lengua, hizo un guiño y echó a correr, seguido de una nube de chavales.

La alcaldesa, apenas oyó la frase pronunciada por el pequeño, se puso livida, y al escupirle las palabra de «Calla, sinvergüenza!», desplomóse al suelo. La sola idea de que puedan volver las izquierdas le produjo un ataque de histérismo.

Juan el Ebro.

Fiestas del Pilar en Zaragoza

La Compañía de los Caminos de Hierro del Norte de España, en su deseo de favorecer la concurrencia a las fiestas del Pilar que tendrán lugar en Zaragoza del 11 al 20 del corriente, ha establecido un servicio especial con billetes de ida y vuelta, en segunda y tercera clase, a precios reducidos, desde las regiones del Norte de España, Rioja, Navarra, Aragón y Cataluña, expendiéndose estos billetes del 10 al 20 del actual, siendo valederos para regresar del 11 al 21 del mismo mes, todas estas fechas inclusive.

Para más detalles, consúltense los carteles que oportunamente serán fijados al público en las estaciones y Despachos Centrales interesados.

Teatro Olimpia

Jueves: ¡Gran acontecimiento! Un gran film de la diminuta y simpática gran estrella Shirley Temple con Lionel Barimore en

La pequeña coronela «película con que se ha inaugurado la temporada oficial de los mejores cines de España», a 0'60 y una peseta. Hablada en español.

Guerra al frío Con una estufa horno, que se alimenta con cáscara de almendra, leñas o pajas. Pardini. Barrio Nuevo.

Bodas distinguidas

La bellísima y gentil señorita oscense Carmen Vallés Olivar, hija de nuestro querido amigo y prestigioso industrial de esta plaza don Pedro, contrajo el domingo matrimonial enlace con el joven y muy culto empleado de Banca don Manuel Viñuales Santolaria.

La ceremonia tuvo lugar en la iglesia de San Lorenzo. Actuaron de padrinos la respetable señora doña Carmen Santolaria de Viñuales, madre del contrayente, y don Pedro Vallés, padre de la novia.

Firmaron el acta como testigos don Francisco Garriga y don Domingo Laasaola.

Terminado el acto los novios e invitados se trasladaron al acreditado Restaurant de don Vicente Galindo, en donde les fué servido un almuerzo.

Entre los comensales figuraban las respetables señoras doña Patrocino Olivar, madre de la novia; doña Carmen Santolaria, madre del novio; doña María Maestre, doña Bruna Berenguer, doña María Barrio, doña Elisa Vallés, doña Dolores Santafé, doña Teresa Aguarón, doña Paca Anoro, doña Josefina Escabesa, doña Dolores Lalana y doña Aurelia Mariñosa, de Graus.

Las bellísimas señoritas Angelines y Pilar Vallés, hermanas de la novia; Maruja, Conchita y Anita Cajal, Josefina Vallés, Julia Terret, Teresina Lacruz, Palmira Lalana, Marina Falcó, María Luisa Sánchez, Carmen Pueyo, Adela Baldovinos, Enriqueta Larrey, Aurora Riazuelo, María Teresa Terrao, Sacramento Sanmartín, Conchita Garriga, Juanita Susín, Victoria Susín y Dolores Cabrero.

El sexo fuerte estaba muy bien representado.

Los novios, a los que deseamos eterna luna de miel, salieron de viaje para pasar los primeros días de su matrimonio con dirección a Madrid, Toledo, Andalucía y otras capitales.

A la feliz pareja y sus respectivas familias, de nuestra especial estimación y afecto, les enviamos la más entusiasta felicitación.

El pasado domingo celebraron su matrimonio en esta ciudad la bella y simpática señorita María Foncillas Bergüés con el comdetente funcionario del Banco Hispano Americano don Julián Betrán Martínez.

Apadrinaron a los contrayentes, la distinguida señora doña Fidencia Martínez y don Mariano Foncillas.

Entre la concurrencia vimos a las distinguidas señoras doña Matilde Mercadal de Martínez, doña Isabel Lomero de Esco, doña Rufina Martínez, doña María Laguna de Calleja, doña María Lablanca de Coiduras, doña Carmen Pons de Ferrer, doña Josefa Bergüés, madre de la novia; doña Eugenia Puyuelo, doña Josefa Esterlinch viuda de Castell, doña Jo-

sefa Guillot de Gella, doña Rosario Casaus de Gascón de Gotor, doña Benita Foncillas viuda de Serrano, doña Dolores Menal de Gabás, doña Elvira Ferrer de Asún, doña Modesta Usieto de Estremé.

Las bellísimas señoritas Josefina y Aurea Betrán Martínez, hermanas del novio; Josefina, Mercedes, Antonia, Dolores y Pilar Foncillas, hermanas de la novia; Maruja Estallo, Cecilia Zamora, Josefina Esco, Julia Sanz, Trinidad Ester, Manolita Pañanás, Carmen Faulo, María Borau, Isabel Oliván, Victoria Sauqué, Rolinda Martín, Victoria Seral, Concha Lablanca, Pilar Monforte, Clara Lorientte, Aurora Gil, Rafaela Monclús, Andresa Algar, Victoria Sipán, Julia Tricás, Asunción Ferrer, Avelina Sánchez, Pilarín Borau, Josefina Ferrer.

El sexo fuerte estaba muy bien representado.

La feliz pareja y sus acompañantes fueron obsequiados con un suculento banquete en el Restaurant Flor, admirablemente servido, como es costumbre proverbial del propietario don Leando Lorenz.

Durante el almuerzo se hicieron votos fervientes por la felicidad del nuevo matrimonio.

Reciban los novios nuestro cordial parabién.

Regimiento de Infantería Valladolid número 20

Habiendo sido desierto el concurso para la retirada de estiércol y basuras de este Cuerpo, se saca nuevamente. Los que deseen tomar parte en él presentarán sus proposiciones por escrito y sobre cerrado y lacrado al Comandante Mayor en su despacho oficial, antes de las diez horas del próximo día 15, en cuyo día se reunirá la Junta económica del Regimiento para su adjudicación, en dicha Oficina estará expuesto el pliego de condiciones hasta la hora mencionada.

El importe de este anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Huesca, 5 de Octubre de 1935.

Banco Aragonés de Crédito

ZARAGOZA

Se pone en conocimiento de los señores Accionistas que habiendo acordado el Consejo de Administración el reparto de dividendo a cuenta de los beneficios del presente ejercicio, a partir del día 14 del actual se pagará en las oficinas Centrales, Sucursales y Agencias de este Banco, a razón de

Pesetas 12'50.—Acciones serie A. contra cupón núm. 7.

Pesetas 15.—Acciones serie B. contra cupón núm. 18.

Zaragoza, 7 de Octubre de 1935.—

El Secretario del Consejo de Administración, Nicanor Pardo.

SUCURSAL de HUESCA: Plaza de la República (esquina plaza de Concepción Arenal).

Ayuntamiento de Huesca

Orden del día para la sesión ordinaria en primera convocatoria que celebrará el excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad a las siete de la tarde del día 9 de Octubre de 1935.

1.º Acta de la última sesión celebrada

2.º Elección de alcalde, y, en su caso, de otros cargos concejiles.

3.º Distribución de fondos para el mes de Octubre del presupuesto ordinario en vigor.

4.º Extractos acuerdos adoptados en las sesiones del mes de Septiembre.

5.º Asuntos que quedaran sobre la Mesa.

6.º Informes de las Comisiones municipales.

7.º Instancia de María Jesús Murillo Landa exponiendo particular relacionado con la ley de Coordinación sanitaria.

8.º Idem de Jaime Orús Loaso e i. forme del Negociado de Aguas.

9.º Idem de Fructuoso Pertusa Durán solicitando permiso municipal de circulación para prestar servicio público con un automóvil.

10.º Idem de Alfonso de la Lama Noriega y Muro respecto a liquidación de obras ejecutadas por contrata.

11.º Liquidación obras acerado de la calle Zaragoza practcada por el arquitecto municipal.

12.º Instancia de Cristino Gasós y Conrado Coarasa interesando se cierre el solar sito en la calle de Pablo Iglesias.

13.º Conocimiento Orden ministerial concediendo subvención con destino a la Cantina escolar.

14.º Ruegos y preguntas. Huesca, 7 de Octubre de 1935.—El secretario, E. Banzo.

MILITARES

El «Diario Oficial» del ministerio de la Guerra de 28 de Septiembre último, fija los cupos de filas y de instrucción que cada Caja de Recluta destinará como del reemplazo de 1935 y de anteriores agregados al mismo, acogidos a los beneficios del Capítulo XVII de la vigente ley de reclutamiento (cuotas), según el sorteo que se celebrarán el día 13 del corriente a las diez horas de su mañana.

El señor jefe de la Caja de Reclutas nos informa que los acogidos a dichos beneficios en este año son 99, de los que corresponden del 1 al 59 inclusive al cupo de filas y del 60 al 99 inclusive al cupo de instrucción.

Por Orden circular del ministerio de la Guerra de fecha 4 del corriente («D. O.» número 250), se autoriza a los reclutas del Capítulo XVII, que les corresponda formar parte del cupo de instrucción para solicitar de los generales de las Divisiones de que dependa el Cuerpo a que están destinados, ser incorporados a ellos, como afectos al primero o segundo llamamiento del cupo de filas, o prestar el servicio en periodos de tres meses como dispone el Decreto de 5 de Diciembre de 1933 (C. L. número 573). Huesca, 8 de Octubre de 1935.

Oficiales

que sepan bien su obligación, se necesitan en la Sastrería a Medida de Almacenes de San Pedro S. A. Sucursal de Huesca.

«Editorial Popular», S. A.—Huesca.

“Renacimiento Aragonés”

Publicación Aragonésista de Izquierda Aparecerá el próximo día 15 Ejemplar: VEINTE céntimos Colaborarán las mejores firmas del izquierdismo republicano aragonés

Línea de autobuses Zaragoza-Villanueva-Zuera-Almudébar y viceversa

Circulan diariamente HORARIO

Salida de Almudébar, a las 9,	Salida de Zuera, a las 14,30
Llegada a Zaragoza, a las 10,30	Llegada a Zaragoza, a las 15,30
Salida de Zuera, a las 8,15	Salida de Zaragoza, a las 18,
Llegada a Zaragoza, a las 9,	Llegada a Almudébar, a las 19,30
Salida de Villanueva, a las 8,30	Salida de Zaragoza, a las 18,30
Llegada a Zaragoza, a las 9,	Llegada a Zuera, a las 19,30
Salida de Zaragoza, a las 12,15	Salida de Zaragoza, a las 18,80
Llegada a Zuera, a las 13,	Llegada a Villanueva, a las 19,

BILLETES REDUCIDOS DE IDA Y VUELTA PARA TODOS LOS SERVICIOS

Administraciones: En Zaragoza, calle Cuellar, 4 (junto plaza La Seo), teléfono 5772. En Almudébar, calle García Hernández, 42, teléfono 20. Concesionario, Luis Toha—Clase A.—Únicos coches autorizados legalmente para tomar viajeros entre Zaragoza y Almudébar, Zuera y Villanueva.

Hoy martes

Olimpia

A 0,40 Y 0,60

¡Grandioso repris!

EL NEGRO que TENIA el ALMA BLANCA

Dirigido por Benito Perojo. Música del maestro MONTORIO; por Marino Barreto, Antonita Colomé, Angelillo...

Hablada y cantada en ESPAÑOL

Ferías de San Andrés en Huesca

DEL 11 AL 30 DE NOVIEMBRE DE 1935

Gran Concurso Provincial de Ganados

durante los días 24, 25 y 26 de Noviembre 1935

Plazo de inscripción, hasta el 23 de dicho mes en la Secretaría del Ayuntamiento. Han sido suprimidos todos los impuestos municipales sobre ganados.

QUINCE MIL PESETAS EN GRANDIOSOS PREMIOS
La Comisión.

NOTA.—Para toda clase de detalles dirigirse al Presidente de la Comisión de Ferias y Fiestas en el Ayuntamiento.

Autobuses HUESCA - ZARAGOZA

Circulan diariamente, con el siguiente HORARIO

Salidas de HUESCA		Llegadas a ZARAGOZA	
Primer coche, a las	8'30	Primer coche, a las	10'30
Segundo ídem, sin paradas, a las	8'45	Segundo ídem, sin paradas, a las	10'15
Tercer ídem, a las	18	Tercer ídem, a las	20

Salidas de ZARAGOZA		Llegadas a HUESCA	
Primer coche, a las	8	Primer coche, a las	10
Segundo ídem, a las	17'15	Segundo ídem, a las	19'15
Tercer ídem, sin paradas, a las	18'45	Tercer ídem, sin paradas, a las	20'15

BILLETES REDUCIDOS, DE IDA Y VUELTA, PARA TODOS LOS SERVICIOS ENCARGOS A DOMICILIO

“ACADEMIA POLITECNICA DE SAN PEDRO APOSTOL,”

Colegio que va a incorporarse al Instituto Nacional de 2.ª Enseñanza “Ramón y Cajal” de Huesca

PLAZA DE URRIES, NUM. 5

UNICO CENTRO de la capital y provincia que, autorizado por el «Colegio Universitario de Doctores y Licenciados», funciona legalmente.

UNICA ACADEMIA con Enseñanza Colegiada, no conocida en HUESCA, cuyos alumnos, matriculados oficialmente en el Instituto, recibirán la preparación íntegra de nuestro Profesorado.

UNICO COLEGIO cuyo Profesorado, integrado por Licenciados Colegiados, formará parte del Tribunal examinador del Instituto con VOZ y VOTO.

UNICO CENTRO que, por sí, matricula oficialmente a sus alumnos en el Instituto (en el próximo mes de Octubre) y les dará una clase especial de Educación Física.

Y UNICO COLEGIO de HUESCA con Enseñanza Colegiada, de cuyas grandísimas ventajas debe V. enterarse inmediatamente en la DIRECCION de esta ACADEMIA.

INTERNADO

NUESTRO INTERNADO reúne excelentes condiciones higiénicas, alimentación sana y abundante y DISCIPLINA modelo.

Lyceum

Bachillerato y Cultura General

Profesorado especializado

MAGNIFICO INTERNADO

Matrículas desde el 1.º de Septiembre

Para informes y referencias a la Dirección:

Plaza de Manuel Abad, 5 Huesca

Aceite de hígado de bacalao

Recibido directamente de importadores noruegos.—Por su garantía legitimidad, reciente preparación y extraordinaria riqueza en vitaminas A y D (antirraquíticos y de crecimiento), es el mejor Aceite de hígado de bacalao que se importa al país.

Claro, un litro	3,75 ptas.
» medio litro	2,00 »
Rojo, un litro	3,60 »
» medio litro	1,90 »

Venta: FARMACIA NUEVA

Coso García Hernández, 43. HUESCA

Bazar Lasaosa

MUEBLES - Ferretería

Loza - Cristal

Porcelana - Hules

Plumeros - Artículo de caza

ARTICULOS PARA REGALO

Precios sin competencia

COSO G. HERNANDEZ, 9-11 Huesca
ARTIGAS, 10 - TELF. 188

RESTAURANT Bar Flor

SERVICIO ESPECIAL PARA BODAS Y BANQUETES

LEANDRO LORENZ

Porches Vega Armijo

Teléfono 213

HUESCA

Faltos de apetito
Convalecientes
Anémicos

Meterrhena

Consigue
inmediato
y formidable
apetito

De venta:

Farmacia Nueva

García Hernández, 43

Y en todas las farmacias de España

AUTOMOVILES

De Huesca a Alcalá de Gurrea

por Alerre-Esquadras-Lupitén-Ortilla-Montmesa y Tormos.

Salidas

De Huesca a las 17.

De Alcalá de Gurrea a las 7.30

Llegadas

A Huesca a las 9.15

A Alcalá de Gurrea a las 18.45

Administración:

Coso G. Hernández, 7

Matadero público

Relación de las reses sacrificadas en el día de hoy.

Carneros, 32, kilos, 485,300.

Corderos, 18, kilos, 199,500.

Borregos, 0; kilos, 00,000.

Ovejas, 4, kilos, 57,600.

Ternascos, 10, kilos, 93,700

Vacas, 1, kilos, 105,00.

Terneras, 6, kilos, 495 50.

Cerdos, 8; kilos, 810'500.

Cerdillos de leche, 0, kilos, 00,00.

Total, 80, reses; kilos, 2.107,100.

“La Ayerbense”

Autobuses diarios entre Ejea de los Caballeros y Ayerbe

Ayerbe y Huesca por Plasencia

Id. Id. por Bolea

Estos servicios están enlazados entre sí, y con el de Sádaba a Luna-Zaragoza y Faradué a Ejea; por consiguiente, los pasajeros de cualquiera de estos puntos o de muchos otros que atraviesan estas líneas, podrán realizar en el día, el viaje de IDA y VUELTA a HUESCA y ya que se expiden billetes de ida y vuelta con una reducción considerable, este viaje resultará cómodo y económico.

Casa Santamaría

Salchichería

Embutidos

Fábrica de Hielo

Coso de Galán, 20 Teléf. 78 HUESCA

Hipotecas - Préstamos

Facilitamos capital en hipotecas y sin hipotecar, sobre fincas urbanas y rústicas, sobre garantía de valores e industrias. Intereses desde 6 por 100 anual.-Informes gratis

CENTRO FINANCIERO

Cortes, 561

Tel. 32589

Barcelona

Lea Vd. “EL PUEBLO,”

PERIODICO REPUBLICANO

Esta mañana se ha celebrado Consejo de ministros en la Presidencia

El jefe del Gobierno ha dado cuenta de sus entrevistas con los jefes de minorías

MADRID, 8 (15'30).

Desde las diez de la mañana hasta las dos de la tarde ha estado reunido el Consejo de ministros en la Presidencia.

Los ministros, a la salida, se han negado a hacer manifestación alguna. El señor Lucía, como de costumbre, ha facilitado a los periodistas la referencia verbal de lo tratado.

Como en los Consejos anteriores, ha dicho el señor Lucía, en el de hoy se ha dedicado preferente atención a la situación internacional y por el ministro de Estado se ha dado cuenta de los informes recibidos de nuestros delegados en Ginebra en relación con el conflicto italo-etíope.

También ha dado cuenta el ministro de Estado del acuerdo firmado con Finlandia.

A propuesta del señor Lerroix ha quedado ultimado el programa de actos a celebrar en Madrid el día 12 del actual, con motivo de la Fiesta de la Raza. Ese día entrará en el puerto de Cádiz la fragata «Presidente Sarmiento», buque-escuela de guardias marinas de Argentina.

El jefe del Gobierno ha dado cuenta de la reunión celebrada con los representantes de las minorías parlamentarias para buscar una aproximación de criterios en relación con el proyecto de ley Electoral. Estas conversaciones continuarán hoy y mañana.

El Gobierno tiene ya fijado su criterio sobre este asunto, criterio en el que se recogen algunas sugerencias de las minorías. Se llevará a la Cámara este proyecto y el Gobierno aceptará aquellas modificaciones que tiendan a mejorarlo.

Yo he dado cuenta, ha añadido el señor Lucía, de un decreto proponiendo el nombramiento de una Comisión investigadora que emitirá informe para con él redactar el proyecto de ley de régimen definitivo de los ferrocarriles.

Asimismo he propuesto la construcción de grandes obras en Madrid, con cuya realización se remediará grandemente el paro obrero. Una de estas obras, cuyo presupuesto asciende a seis millones de pesetas, se realizará para mejorar el Canal de Lozoya. Otra obra de un millón de pesetas permitirá el acceso al aeropuerto de Barajas.

He propuesto la vuelta al ministerio de Obras Públicas de la Escuela de Ingenieros de Caminos, que hoy depende del ministerio de Instrucción Pública, y este asunto ha quedado a estudio del señor Rocha.

El ministro de Agricultura ha leído y ha sido aprobado un decreto de

reorganización de la Junta Nacional Naranjera.

También ha dado cuenta el señor Marín de Velasco de las gestiones que ha realizado con el Banco de España y la Banca privada para dar inmediata solución al problema trigoero.

El ministro de la Gobernación ha dado cuenta del estado de orden público en España, que es muy satisfactorio, congratulándose el Gobierno de que, a pesar de los augurios, no se hubieran registrado incidentes con motivo del aniversario de los sucesos revolucionarios de Asturias.

El señor Lucía ha continuado diciendo que todos los ministros van entregando los decretos que para la aplicación de la ley de Restricciones afectan a sus respectivos departamentos. En esta misma semana darán fin a esta labor, pues es propósito del Gobierno el someterlos a la aprobación de las Cortes el martes próximo.

En la nota oficiosa, entre otros asuntos, figuran los siguientes:

Gobernación.—Decreto autorizando el arrendamiento de una casa para la instalación del Gobierno civil de Palma de Mallorca.

Agricultura.—Creando la Junta Naranjera Nacional.

Trabajo y Justicia.—Decreto modificando en parte el decreto de 25 de Julio último por el que se restablecen las categorías de magistrados y jueces.

Ampliando a Cataluña el plazo concedido para las rectificaciones del censo electoral.

Instrucción Pública.—Disponiendo el cese de varios altos cargos que se suprimen en virtud de la ley de Restricciones.

Decreto nombrando rector de la Universidad de Zaragoza a don Gonzalo Calamita, catedrático de aquella Facultad de Ciencias.

Decreto dispensando de hacer el ingreso en las Universidades a los alumnos musulmanes que disfrutan becas concedidas por el Gobierno español.

Disponiendo que los profesores españoles que actualmente desempeñan cátedras en las Universidades de Colombia y Canadá, se les considere como en Comisión de servicio y por lo tanto se les reservan las plazas que tienen en la Península.

Guerra.—Adquisición de paracafdas con destino al Ejército.

Proyecto regulando el ascenso a los cabos.

Proyecto de reorganización de todos los servicios del Ministerio.

El señor Chapaprieta continúa sus entrevistas con los jefes de minorías

Los decretos para la aplicación de la ley de Restricciones están ultimados

A las dos y cuarto de la tarde ha salido de la Presidencia el jefe del Gobierno.

A preguntas de los periodistas les ha dicho que todavía no había recibido todos los decretos relacionados con la aplicación de la ley de Restricciones.

—Pero ¿están ya ultimados?

—Sí. Únicamente falta que los envíen y esto lo harán los ministros en lo que queda de semana.

Ha anunciado que esta tarde se reunirá en su despacho de la Presidencia con varios banqueros, con los que conferenciará, a fin de dejar ultimado el plan financiero a seguir.

También esta tarde conferenciaré en el Congreso con los jefes de las minorías para tratar de llegar a un acuerdo en lo que se refiere al proyecto de ley Electoral.

Clausura de una Exposición de productos de la tierra

Presidiendo el subsecretario de Agricultura se ha celebrado esta mañana la clausura de la Primera Exposición de productos de la tierra de Aragón y Rioja.

El presidente del Comité organizador señor Villalba ha pronunciado un discurso, manifestando que una parte del dinero que se destina a remediar el paro obrero debiera emplearse en la construcción y mejoramiento de la vivienda rural.

El señor Romero, en nombre del Gobierno, ha clausurado la exposición, prometiendo hacer llegar al ministro las peticiones que se le han formulado.

El Ateneo no admite las dimisiones de sus directivos

Ayer tarde celebró Junta general ordinaria el Ateneo de Madrid.

El secretario don Honorato de Castro dió lectura a la Memoria anual, en la que se advierte un aumento en la recaudación de cuotas que se eleva a 15.000 pesetas.

Seguidamente se celebró otra sesión de carácter extraordinario para dar cuenta de las dimisiones presentadas por el presidente, vicepresidente y secretario señores don Fernando de los Ríos, don Rodolfo Llopis y don Honorato de Castro, respectivamente.

La Junta general rechazó por unanimidad tales dimisiones, concediendo un amplio voto de confianza a los citados señores, cuya labor fué elogiada por todos.

Cumplimentando al Jefe del Estado

Esta mañana han cumplimentado al Presidente de la República los ex ministros señores Alvarez Valdés y Abad Conde.

En la Secretaría general de la Presidencia se ha manifestado que mañana presentará al Presidente de la República sus Cartas credenciales el nuevo ministro plenipotenciario de la República Dominicana.

Pasado mañana presentará sus cartas credenciales el ministro de Dinamarca y unos días después el nuevo embajador de Inglaterra.

Un llamamiento para ayudar Etiopía

Londres, 8.—La Delegación de Abisinia en esta capital ha hecho público su propósito de hacer un llamamiento a los ingleses para que acudan en defensa de Etiopía mediante auxilios económicos que cada día le serán más necesarios.

Se anuncian elecciones generales en Inglaterra

Londres, 8.—El Gobierno tiene el propósito de convocar elecciones generales en todo el país para el día 28 de Noviembre próximo. No obstante, la convocatoria no se ha publicado, pues si la cuestión internacional obligara a Inglaterra a intervenir directamente en la guerra, la consulta al cuerpo electoral sería aplazada.

El conflicto italo-etíope

Noticias no confirmadas aseguran que los italianos han tomado Askum

Italia es culpable al haber violado el Convenio

Ginebra, 8.—El Consejo de la Sociedad de Naciones, en su reunión de ayer tarde, ha encontrado que Italia es culpable de haber violado el Convenio, por lo que automáticamente se ha comprometido a sí misma a aplicar las sanciones.

El Consejo aprobó por unanimidad el informe del Comité de los Seis, al cual dió su aprobación el delegado etíope, Tecla Hawarias.

Por su parte el barón de Aloisi declaró que «no aprobaba la conclusión que se deduce en el informe, y se reserva el derecho de hacer nuevas observaciones posteriores».

Antes de la discusión del informe, el barón de Aloisi protestó contra la decisión adoptada por el Consejo de discutir el informe antes de que él pudiera consultar con su Gobierno. El presidente del Consejo, señor Guinazu, rechazó la propuesta del barón de Aloisi, señalando que como las hostilidades habían comenzado y continúan desde hace cinco días, el Consejo no podía prolongar por más tiempo el adoptar una solución.

En lo que se refiere al informe del Comité de los Trece, Etiopía ha votado a favor, e Italia en contra. Ambos votos no son sin embargo válidos, puesto que de acuerdo con el reglamento de la Sociedad de Naciones, los votos de los países que constituyen las partes contrarias en cualquier conflicto dado no son computados.

Todo Egipto, en favor de Abisinia

Alejandro.—En todo Egipto se celebraron ayer y hoy fiestas religiosas en favor de Abisinia.

Celebrando la creación de los Fascios Juveniles

Roma.—Hoy se ha celebrado en toda Italia el quinto aniversario de la creación de los Fascios Juveniles de combate.

En Roma ha habido un desfile de 50.000 fascistas, a los que ha arengado el jefe del Gobierno señor Mussolini.

ULTIMA HORA

Una nota del barón de Aloisi al presidente del Consejo de la Sociedad de Naciones

Ginebra, 8.—El barón de Aloisi ha entregado al presidente de la Sociedad de las Naciones una nota en la que dice que después del acuerdo adoptado ayer por el Consejo, la tesis italiana no tiene ya ninguna eficacia.

Noticia no confirmada

Roma.—Por noticias no oficiales, que todavía no han podido ser confirmadas, se dice que las tropas italianas han tomado hoy la ciudad santa de Askum, situada en una colina a dos mil metros de altura sobre el nivel del mar. Esta ciudad, tiene extraordinaria importancia religiosa para todo el país porque en ella se han coronado todos los emperadores, excepción hecha del actual y allí reposan también los restos de los reyes de Abisinia.

Ampliación del Consejo de ministros de esta mañana

MADRID, 8 (18'15).

Esta tarde los periodistas han logrado obtener de algunos ministros noticias ampliatorias del Consejo de esta mañana.

Han confirmado que la deliberación principal había sido dedicada a la cuestión internacional y después a la ley Electoral y al orden público.

El ministro de Estado dió cuenta de los informes recibidos de nuestros delegados en Ginebra, confirmándose una vez más la posición de España ante el conflicto italo-etíope, es decir, el respeto a los compromisos contraídos con el organismo ginebrino. El Gobierno espera esta tarde nuevas noticias de Ginebra.

El ministro de la Gobernación, después de dar cuenta de que el orden público no se había alterado en España, ha manifestado que había enviado a los gobernadores civiles una circular ordenándoles que intervengan en la contabilidad de las organizaciones sindicales para ver si éstas justifican la inversión de fondos.

Respecto de la ley Electoral, se acordó que el jefe del Gobierno, en la reunión que celebrará esta tarde con los representantes de las minorías vea la manera de acoplar los diversos criterios para que dicha ley se apruebe rápidamente sin dificultades. Si no se llega al deseado acoplamiento, mañana comenzará la Cámara la discusión del dictamen de la Comisión.

El ministro de Trabajo y Justicia ha dado cuenta del informe del Tribunal Supremo, contrario en absoluto al traslado de algunos magistrados y el señor Salmón, discrepando de este parecer, ha hecho constar que el traslado de los funcionarios judiciales era facultad exclusiva del ministro.

Se lee una proposición de los monárquicos pidiendo a la Cámara que dedique un recuerdo a la memoria del diputado señor Oreja Elósegui, muerto durante los sucesos de Octubre. La defiende el ex conde de Rodezno. (Continúa la sesión).

Sesión de la Cámara

A las cuatro y veinticinco minutos de la tarde abre la sesión el señor Alba.

En el banco azul, los ministros de Gobernación, Instrucción Pública y Trabajo.

Se aprueba el acta de la anterior sesión. Entra el jefe del Gobierno y desde la tribuna de secretarios lee un proyecto de ley.

¿Han ocupado los etíopes una población italiana?

Madrid, 8.—Acaba de recibirse la noticia, no confirmada oficialmente, de que los abisinios, en gran número, han hecho esta mañana una incursión en Eritrea y después de una encarnizada lucha han ocupado la población italiana de Adi Caich, a unas cuarenta millas de Asmara.

Esta población, situada a 3.294 metros de altura sobre el nivel del mar, tiene una extraordinaria importancia estratégica.

Las noticias afirman que las tropas italianas que se han visto obligadas a desalojar Adi Caich han intentado, sin resultado, el recuperarla.

También se dice que las bajas en ambos ejércitos han sido muy considerables.

París, 8.—Se reciben noticias de Abisinia y de Eritrea dando cuenta de la toma por las fuerzas abisinias de la población italiana de Adi Caiche. Esta información, enviada por algunos corresponsales, no ha tenido confirmación oficial.

Desde el domingo en que fué tomada por los metropolitanos la población de Adua no ha cesado la lucha, que los abisinios intensifican cada hora, pues persisten en su propósito de recuperarla.

Esquelas

Se reciben esquelas en la Imprenta de este periódico, hasta las cinco de la tarde